



ESPACIO CLAVE PARA EL DESARROLLO DEPORTIVO LOCAL

Proyectan nuevo patinódromo para Ovalle: clubes deportivos valoran iniciativa

El municipio trabaja en el anteproyecto definitivo para construir una elipse de patinaje en la parte baja de la ciudad. La idea busca recuperar espacios públicos y entregar una infraestructura moderna para la práctica deportiva.



EL DÍA

El proyecto del nuevo patinódromo busca impulsar el deporte y crear un espacio recreativo para toda la comunidad de Ovalle.

MARTHA HECHERDORSF Ovalle

Ovalle podría contar próximamente con su primer recinto deportivo dedicado exclusivamente al patinaje. Y es el municipio quien confirmó que actualmente se encuentra en desarrollo el anteproyecto definitivo para la construcción de una elipse de patinaje, una iniciativa que forma parte del plan de recuperación de espacios públicos y mejoramiento de la calidad de vida para los vecinos y vecinas de la comuna.

La obra se planea construir en un terreno fiscal ubicado en el sector sur de Ovalle, cercano a la villa David Perry, donde se proyecta levantar una infraestructura con todas las condiciones técnicas necesarias para su funcionamiento. Según se informó, el diseño considera aspectos clave como factibilidad de agua potable, alcantarillado y conectividad vial,

con el fin de asegurar un espacio moderno, funcional y seguro.

“Este es un proyecto importante para revitalizar esta zona de Ovalle y entregar un lugar seguro, moderno y pensado para las familias. Estamos trabajando en los estudios técnicos y de factibilidad, porque queremos hacer una intervención seria y de largo plazo”, señaló el alcalde Héctor Vega Campusano.

Aunque aún no se han definido los montos concretos de inversión ni el mecanismo de financiamiento, desde el municipio adelantaron que están en búsqueda de alternativas para asegurar la ejecución del proyecto. La propuesta considera no sólo la construcción del circuito de patinaje,

sino también su integración con el entorno urbano y comunitario.

El proyecto responde al crecimiento sostenido del patinaje en Ovalle, que en los últimos años ha sumado adeptos, clubes deportivos y deportistas que destacan en competencias regionales. La falta de infraestructura adecuada ha sido una demanda constante de estas agrupaciones, por lo que el anuncio municipal representa un avance significativo para este sector.

Una vez finalizado el anteproyecto y definidos los aspectos presupuestarios, el municipio espera iniciar el proceso de postulación a fondos públicos para concretar la construcción. La iniciativa no solo beneficiará a quienes practican esta disciplina, sino que también permitirá sumar un nuevo espacio de encuentro familiar y recreativo para el sector sur de la ciudad.

LA VOZ DE QUIENES HAN IMPULSADO EL PROYECTO

Uno de los principales promotores de esta iniciativa desde el ámbito deportivo es Alonso Muñoz, entrenador del club local Team K-CHORROS, agrupación que durante años ha

trabajado para visibilizar la necesidad de un recinto exclusivo para el patinaje en Ovalle.

“Este proyecto nace desde las familias, desde los niños y niñas que entrenan en condiciones muy precarias. Por eso valoramos que el municipio lo haya tomado en cuenta y esté trabajando en algo concreto”, señaló Muñoz, quien ha liderado junto a apoderados diversas gestiones ante las autoridades.

El entrenador explicó que este no es solo un anhelo deportivo. “Es una necesidad. Entrenamos en calles, estacionamientos y canchas compartidas. Un patinódromo no solo va a mejorar el rendimiento, también va a proteger la integridad física de nuestros deportistas”, dijo.

En efecto, el club practica en distintos sectores de la ciudad sin un lugar fijo, lo que ha limitado su proyección, pese a que varios de sus integrantes han logrado participar en campeonatos regionales y nacionales.

Desde su experiencia, Muñoz enfatiza que el futuro recinto debe contar con estándares técnicos adecuados. “No basta con una pista circular. Necesitamos un espacio pensado para el patinaje de velocidad y artístico, con superficie apta, iluminación y seguridad. Esto no es un lujo, es una base para que el deporte crezca”, subrayó.

El entrenador también hizo un llamado a que el proyecto considere la opinión de quienes han sostenido esta disciplina desde abajo. “Nos gustaría participar en el diseño, que se escuche a los clubes. Porque si este espacio se construye bien, podría convertirse en un centro deportivo regional e incluso acoger competencias”, destacó.

Finalmente, recalcó que este avance debe mantenerse en el tiempo. “No queremos que quede en una promesa. Hay muchos sueños depositados aquí. Si se hace con seriedad, Ovalle puede marcar un precedente para todo el Norte Chico”, aseguró.